

Hintergrundinformation

Dienstradleasing mit JobRad: Motive für Arbeitgeber

Radfahren boomt, Dienstradfahren auch. Kein Wunder, denn ein JobRad bringt Angestellten viele Vorteile: Es ist beispielsweise bis zu 40 Prozent günstiger als ein Direktkauf. Und auch Arbeitgeber haben viele gute Gründe, ihrem Team diesen Benefit anzubieten – von der Mitarbeitergewinnung über den Umweltschutz bis zum Betrieblichen Gesundheitsmanagement.

Einfache Umsetzbarkeit

JobRad organisiert mit einer digitalen Portallösung die Dienstradüberlassung zwischen Arbeitgebern und Arbeitnehmern. Das mein JobRad-Portal sorgt für einen einfachen und schnellen Ablauf, so dass der Aufwand für alle Beteiligten gering bleibt.

Gesundheit von Mitarbeitern fördern

Dienstradleasing ist in vielen Unternehmen ein zentraler Bestandteil des Betrieblichen Gesundheitsmanagements. Zudem sind Mitarbeiter, die regelmäßig mit dem Rad zur Arbeit fahren, nachweislich weniger krank.

Employer Branding stärken

Die Bedeutung von Dienstradleasing nimmt zu: Der Benefit JobRad wird von Talenten immer häufiger schon während der Bewerbung aktiv nachgefragt. JobRad stärkt somit die Arbeitgebermarke und unterstützt im Recruiting – ein großes Plus in Zeiten von Fachkräftemangel.

Mobilitätskosten senken

Das gemeinnützige Unternehmensnetzwerk für nachhaltiges Wirtschaften B.A.U.M. gibt an, dass der Bau eines Tiefgaragenstellplatzes mindestens 20.000 Euro kostet. Hinzu kommen jährliche Ausgaben für Instandhaltung und Betrieb in Höhe von 300 Euro. Arbeitgeber, die Dienstradleasing anbieten, können sich über frei gewordene PKW-Stellplätze freuen, denn auf einen Autostellplatz passen bis zu zehn Fahrräder.

Umwelt schützen

Der Wunsch in Unternehmen, nachhaltig zu agieren, wird größer. Dienstradleasing leistet einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz und zur Mobilitätswende. Denn (Job-)Räder sind emissionsfrei, verursachen weder Staus noch Lärm und sparen Platz.

Über JobRad®

Die JobRad GmbH mit Sitz in Freiburg ist mit der Marke JobRad© Marktführer im Dienstradleasing. Als Mobilitätsdienstleister organisiert JobRad mit einer digitalen Portallösung unkompliziert und kostenneutral die Dienstrad-Überlassung zwischen Arbeitgebern und Mitarbeitern. Angestellte profitieren von steuerlich geförderten Diensträdern sowie Services rund um die Radnutzung. Über 70.000 Arbeitgeber mit mehr als sechs Millionen Beschäftigten – zum Beispiel Bosch, SAP und Deutsche Bahn – setzen bereits auf JobRad als nachhaltiges Mobilitätsangebot, das Talente anzieht, Mitarbeiter fit hält und die Umwelt schützt.

Veröffentlichung honorarfrei. Weitere Presseinformationen, Hintergrundtexte und Bilder zu JobRad finden Sie unter: www.jobrad.org/presse

Kontakt

Media Relations

presse@jobrad.org | www.jobrad.org/presse

JobRad GmbH | Heinrich-von-Stephan-Str. 13 | 79100 Freiburg
